

{comments on}De la prairie, de la vigne grasse, de la bugne à plus de 20% et une petite portion roulante : voila le cocktail que nous avaient préparé les organisateurs du départemental 2011. Pas de pluie, température un peu fraîche mais pas longtemps... au fil des tours ce n'est plus la rosée qui perlait.

Départ pas trop rapide, les pointus sont devant (1° et 2° catégories); on les talonne mais ça accélère progressivement et la sélection se fait naturellement... je bataille pour la 5° place, les autres étant inaccessibles, jusqu'à ce que le 4° s'arrête pour crevaison en la personne de Jacques Schiff, donc je bataille pour la 4° place mais cela ne durera que 2 tours car je le vois qui reviens à grands coups de manivelles... C'est du costaud ce gars là (il m'expliquera au lavage des vélos qu'il a dû aller à la voiture changer de roue). Bon finalement je vois encore le dos de son maillot et il reviendra sur la tête de course.

A l'arrière nous aussi on a fait le trou mais je serai distancé suite à un saut de chaîne (comme Andy Schleck) après un porté et je ne reviendrai pas et finirai 6° comme d'habitude. La hiérarchie est respectée : devant c'est très fort.

En attendant le régional à Capbreton, circuit tres technique, bonne semaine à tous.

Les résultats seront sur le site Ufolep.

En bonus, une petite vidéo :